



Allemands et Français ont passé une partie de la matinée...

publié le 29/04/2016 - mis à jour le 01/05/2016

Descriptif :

...au Circuit Val de Vienne,

à l'occasion du Championnat de France des Véhicules Historiques ; très beau spectacle. Ils ont pu circuler librement dans le parc concurrents. Plus de 350 d'entre eux étaient présents. Ils ont assisté aux contrôles techniques, visité le PC Vidéo, la salle de chronométrage, le centre médical puis ont accédé aux espaces spectateurs et à la terrasse de la tour de contrôle.

Portfolio

